

Familienfest der Firma Kleeschulte Erden in Rüthen

Rüthen, 7. September 2024, Fotos: Kleeschulte Erden



Am 7. September 2024 fand bei der Firma Kleeschulte Erden in Rüthen ein großes Familienfest für Mitarbeiter, Freunde und Interessierte statt, das zahlreiche Besucher anzog. Die Kita „Zwergenland“ unterstützte dieses Fest mit einem Angebot für Kinder.

Aus Erde, Wasser, Ton, Blumensamen und getrocknete Blüten konnten die Kinder ihre eigenen Samenbomben herstellen. Außerdem verkaufte die Kita Lose für die Tombola, bei der als Hauptpreis zwei Ballonfahrten zu gewinnen waren. Der Erlös der Tombola kommt den Kindern der Kita „Zwergenland“ in Altenrüthen zugute.

Für zusätzlichen Spaß sorgte eine Hüpfburg, die bei den jüngsten Besuchern großen Anklang fand. Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Es gab eine reichhaltige Auswahl an Speisen, Kaffee und Kuchen, die zum gemütlichen Verweilen einluden.

Die Besucher hatten zudem die Möglichkeit, an einer Besichtigung der Produktionsanlagen von Kleeschulte Erden teilzunehmen. Hier konnten sie einen Einblick in die Herstellung der Erden und Substrate gewinnen. Kleeschulte Erden hat sich zu 100 % auf die Verarbeitung ökologisch wertvoller Rohstoffe spezialisiert.

Es war ein rundum gelungenes Familienfest mit interessanten Einblicken in die nachhaltige Produktion der Firma Kleeschulte Erden.

